



Everytime Everywhere Evolution

今週、室長会の企画で、室長がクラスの目標を立て、画用紙にそれを表すことをしました。室長の児玉くんと武岡くんが、3Eのみなさんの顔を思い浮かべながら素晴らしい目標を立ててくれました。



受験勉強を頑張るみなさんに英語の和訳の必要性はないかもしれませんのが紹介したいと思います。Everytimeはいつでも、Everywhereはどこでも、Evolutionは進化。つまり、いつでもどこでも前進していこうという願いがこめられた、希望に満ちたとても前向きな言葉です。ステキですね。今みなさん、学年末テストや入試に向けて一生懸命学習に励んでいることだと思います。かつては受験生だった先生も経験がありますが、学習を進めていると、「今日は、はかどったな」という追い風の時もあれば、「今日は全然気持ちは乗らないし、前に進まなかった」という向かい風の時もあるはずです。例え向かい風が強くても、歩みを止めていてはいけません。1ミリでも2ミリでも、とにかく今は前進あるのみです。自分に負けず日々前進をしていれば、夢は現実へと近づいていきます。

3E 12日のステキ ~3Eのステキな無言の団結~

12日の6限の総合の時間に、三年生を送る会で在校生に向けて贈る合唱の練習をしました。

曲は、SEKAI NO OWARIの「プレゼント」です。在校生に向けての歌ではあるのですが、先生は個人的に2番の歌詞は在校生よりも、むしろ3年生に向けて発せられた言葉として捉えながら聞いていました。時間をかけてこつこつと練習をしていきましょう。



さて、ステキなのはその合唱練習後の自習の時間です。自習の時間は、1学期からテストの直前に何度かとてきました。しかし、初めは近くの友達に相談のつもりが、いつしか雑談になり、結局なにもできなかったというケースがありました。ところが、昨日の自習は、初めこそソコソコ話で相談をしている人がいたものの、すぐにその話し声は消え、文字を書く音だけが、3Eの教室を包み込んでいました。「さすが3E！さすが受験生！」とても清々しい光景でした。

先生は“自習は無言のクラスの団結”だと思っています。目標は人によって違いますが、「合格に向けて」という共通目標をもった3Eの無言の団結は…とてもステキでした。

今日の予定

1月13日（金）

- ①道 ②理 ③英 ④社 ⑤国 ⑥数

- ☆ 願書提出締め切り
- ☆ 来週から学年末テスト。体調管理の徹底を！！



ステキな無言の団結 2017